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走路腿发软，关节咔嚓响，上下楼关节疼
痛不敢使劲， 早晨醒来关节长时间动不了，久
坐后关节僵硬迈不动步。 肿的难受，疼的钻心，
麻的像过电。 抽液、打封闭虽有作用，只能一时
缓解症状，手术有风险，失误更可怕……形形色
色的骨关节病，都是关节软骨退变、对关节保护
作用降低而引起的，膝关节骨质增生、滑膜炎、
髌骨软化、半月板损伤是常见的临床表现。

“百灵奇草神贴”贵州中医大师根据黔南
疗骨奇方研制而成，绝妙配方，针对病因，有效
成分通过皮肤吸收直接无障碍地渗透到滑膜

内部，营养滑膜细胞，使滑膜正常分泌滑液，关
节像涂了润滑油一样灵活；同时通过穴位贴敷
激活人体内肾骨酶的产生， 促进关节软骨、半
月板、滑膜新陈代谢，快速清除死骨生新骨，贴
敷当日关节发热发麻，肿胀改善，当晚见效一
周疼痛明显减轻，积液逐渐消失，关节爽利，上
下楼轻松，3个周期病灶铲除，行走如常人。

咨询电话：0731———89871315���89908599
�������地址： 长沙市劳动西路 565 号东塘西：养
天和大药房。 人民中路湘雅附二医院西斜对
面：海川新特药房。 市内送货 外地免费邮寄

“膝关节退变、滑膜炎、半月板损伤”有奇方
感恩父亲节买 5送 1，10送 3，20送 8，特大优惠、抓紧抢购

6月13日，民政部、财政部13
日在北京召开农村幸福院项目工
作视频会，部署中央专项彩票公益
金从2013年起，连续3年共投入30
亿元人民币支持农村幸福院建设。

为解决农村空巢、留守老人的
养老问题，河北省于2008年开展互
助幸福院养老模式。其特点是村级
主办、互助服务、群众参与、政府支
持，老年人进院不离家。

农村互助养老是指老人们合
住在一起，年龄相对较小者帮助年
龄相对较大者， 老人们相互帮扶
的一种形式。 该养老模式有效解
决了政府财力不足、 养老服务资
源短缺等农村的社会养老问题。
据《公益时报》报道，到2015年，全
国养老床位总数要达到660多万
张， 居家养老和社区养老服务网
络将覆盖 100%的城市社区和

50%以上的农村社区。
民政部表示， 中央专项彩票

公益金支持农村幸福院项目，是
加快推进农村社会养老服务体系
建设的重要举措， 将使越来越多
的农村老年人共享改革发展成
果。 实施好农村幸福院项目是保
障农村老年人合法权益的重要手
段， 是优先发展社会养老服务体
系的重要内容， 是破解农村养老
难题的重要途径。

政府将采取购买服务的方式，
为孤老优抚对象、城镇“三无”、农
村五保及低收入的高龄、 独居、失
能等困难老年人提供基本养老服
务。为保证资金，各级民政部门每
年留存的福利彩票公益金，要按照
不低于50%的比例，重点用于社会
养老服务体系建设。

30亿专项彩票公益金发展农村养老服务

红会社监委：重查郭美美需新证据
委员任职期间不得参与红会项目，提供有偿服务

中国首位女航天员刘洋13日在
维也纳说， 她在天宫一号为王亚平
准备的“神秘礼物”由她亲手制作，
意在向航天员送上最美好的祝愿。

刘洋在参加女性太空飞行50
周年纪念活动期间向新华社记者
透露说，她为王亚平准备的“惊喜”
近几天将揭开面纱，不过谜底还需

要王亚平自己去揭晓。这使得这份
礼物目前仍保持着神秘色彩。

但刘洋披露了一些关于这份
“神秘礼物”的信息。她说，礼物共
有两份， 一份由她亲手制作完成，
另一份则由她与其他两名航天员
一道完成。她强调：“两件都是手工
制品。” ■综合新华社、央视

中国红十字会
社会监督委员会成
立半年来风波不
断， 受到了前所未
有的关注， 爆料人
周筱赟称多位委员
“与红十字会存在
利益往来”，并声称
“红十字会社监委
实际上就是红会的
公关部”。

中国红十字会
社会监督委员会
14日举行媒体见
面会， 向社会通报
有关情况。 社监委
秘书长黄伟民介
绍， 为确保社监委
的独立性和公正
性， 本月初通过的
委员守则规定，担
任社监委委员期间
以及离任一年内，
不得参与红会的项
目，提供有偿服务。

国务院总理李克强14日主持
召开国务院常务会议， 部署大气
污染防治十条措施， 研究促进光
伏产业健康发展。

会议认为， 治理好大气污染
是一项复杂的系统工程， 需要付
出长期艰苦不懈的努力。

会议确定了防治工作十条措
施。包括减少污染物排放。全面整
治燃煤小锅炉， 加快重点行业脱
硫脱硝除尘改造。整治城市扬尘。
提升燃油品质，限期淘汰黄标车。

大力推行清洁生产， 重点行业主
要大气污染物排放强度到2017年
底下降30%以上。大力发展公共交
通。建立环渤海包括京津冀、长三
角、 珠三角等区域联防联控机制，
加强人口密集地区和重点大城市
PM2.5治理，构建对各省（区、市）的
大气环境整治目标责任考核体系。
将重污染天气纳入地方政府突发
事件应急管理， 根据污染等级及
时采取重污染企业限产限排、机
动车限行等措施。 ■据新华社

国务院常务会议部署
大气污染防治十条措施

6月14日， 中国红十字会社会监督委员会在北京举行媒体见面
会，通报9日召开的2013年中期会议有关情况。 新华社 图

13日，神十的三名航天员进入
了天宫一号，他们在天宫度过了第
一个夜晚。晚上10点，神十航天员
结束了工作，这次任务中夜间值班
航天员也可以进行休息，地面科技
人员加强了对天宫一号的监控监
视，这样可以让他们保持更高的工
作效率。必要时可唤醒值班航天员。

14日上午，航天员拆除了天宫
一号内部的软制地板，铺设了新的

硬制地板和新的限位装置。专家透
露，未来空间站，航天员必须在轨
完成组装维修等工作，天宫更换地
板，不仅仅是检验新的地板材料固
定方式是否合适，为空间实验室设
计提供宝贵的实践经验，同时他还
对航天员下一步的训练具有重要
意义， 根据国外长期飞行的统计，
由于没有重力，在天上完成同一类
型的操作消耗的时间比地上要长。

航天员为“天宫”铺设新地板
为未来空间站组装维修提供实践经验

刘洋揭秘“神秘礼物”：两件手工制品

… 连线

提出重查
郭美美为何“出尔反尔”？
回应：社监委无权调查郭美美

对于重新调查郭美美事件
被否决，社监委委员金锦萍说，
的确有委员提出提议重查郭美
美事件， 但此前红十字会已经
针对郭美美事件报警， 并由警
方对该事件进行了调查， 红十
字会也发布了正式的调查报
告。 启动调查需要调查对象的
配合， 考虑到社监委没有法律
授予的调查权， 没有传唤当事
人调查的权利， 因此社监委进
行表决时，大家认为，应该建议
红会协调有关部门， 在有新的
证据的情况下进行调查。

袁岳委员随即表示：“当
初是红会报警， 警方调查，如
果又去报警，警方可能会说不
是调查过吗？ 因此要重新报
警，就需要有新的证据，所以
我们才欢迎社会提供新的证
据。”

袁岳随后表示，自己感觉
郭美美事件好像是还有不是
很清楚的地方，但确实需要新
的证据。袁岳同时表示，社监
委委员有各自擅长的领域，但
不擅长“侦查”。

委员是否与红会
存在利益关系？
回应：工作都是志愿性质，不取
任何报酬

郭美美事件后，中国红十
字会遭遇信任危机。为推动公
开透明以满足公众期待，中国
红十字会邀请16名来自法律、
医学、财会、媒体等不同行业
的知名人士和志愿者代表，于
2012年12月组成中国红十字
会社会监督委员会。

然而，近来数位社监委委
员被接连传出与红会存在利
益关系，监督的公正和透明再
次受到质疑。

对此，黄伟民表示，社监
委成立时，邀请了目前的16位
委员，这些委员有的参加过红
会的课题研究，有的为红会提
供了咨询服务，但在担任委员
时，绝大部分人的课题和咨询
工作已经结束。他们担任委员
期间， 所有工作都是志愿性
质，不获取任何报酬。出于对
利益关系的敏感性，6月9日社
监委中期会议通过了委员守
则，规定担任委员期间以及离
任一年内，不得参与红会的项
目，提供有偿服务。

曾为红会提供项目评估
的社监委委员、零点研究咨询
集团董事长袁岳表示，已经退
回了红会的首批付款。

如何保障监督的
独立性和客观公正？
回应：社监委定位为公众与红
会的“沟通桥梁”

社监委委员杨团在回答
这个问题时，主动承认，自己
是跟红十字会有关联的，在担
任社监委委员之前，就一直带
领一支20多人的团队在做红
会改革发展的战略课题，但正
是因为有这个关系，所以她对
红会的情况比较熟悉，才会受
到邀请。6月9日的会议上，社
监委将委员会与红会的关系
定义为“专业桥梁”。 大家认
为，社监委要成为公众、媒体
和红会沟通的专业桥梁，是由
各方专家组成的专业性、建设
性的平台， 真实披露公众、媒
体的提问以及红会的各种情
况。专家要对红会的问题进行
理性分析、专业建议、建议之
后还要跟进。

■综合新华社、北京晚报、
法制晚报


